

# Hace 73 años que el Eldense no empataba los tres primeros partidos de Liga

21/09/2021



Para encontrar un arranque ligero como el que atraviesa el Eldense en su centenario hay que retroceder 73 años en el túnel del tiempo y situarse en la temporada **1948-49**, cuando el Deportivo militaba en el grupo quinto de Tercera División y sumó tres empates. Dos en El Parque de Elda ante el Albacete (1-1) y Cartagena (1-1) y otro en Altabix contra el Elche (1-1).

El alirón de aquella campaña lo entonó el Albacete con 38 puntos, el subcampeonato fue para el Elche con 36 y la tercera plaza se la adjudicó el Cartagena con 32 puntos, los tres equipos jugaron la promoción de ascenso y ascendieron por ampliarse a dos grupos la Segunda División. El Deportivo ocupó la décima posición en la general con 22 puntos.

En la presente temporada liguera, el Deportivo Eldense empató en San Javier contra el Mar Menor (1-1) y cosechó otras dos igualadas en el Nuevo Pepico Amat ante el Intercity Sant Joan (0-0) y Alzira (1-1).

## Bengalas

Las secuelas del empate ante los alzireños deja preocupados a los directivos eldenses por lo detallado en el acta por parte de Juan Francisco Roca Robles, árbitro murciano de El Algar, después de empatar el Deportivo en el minuto 92: "Tras la consecución de un gol local en el tiempo de descuento (90+4), pude identificar en el fondo que se encuentra a la izquierda, si miramos el campo desde la zona de banquillos, que varios aficionados identificados del club encendieron bengalas.

Dichos aficionados fueron identificados del club local por sus cánticos a lo largo del encuentro, por el color de las bengalas (colores habituales del equipo local) y obviamente, porque se produce tras la consecución de un gol por parte del equipo local, El hecho no fue a mayores, e instantes después se produjo la finalización del encuentro sin ningún incidente”, escribió el colegiado al finalizar el partido.

